

# BAD SÄCKINGEN

DIE GRÖSSTE ZEITUNG ZWISCHEN ALB UND WEHR

[www.suedkurier.de/saeckingen](http://www.suedkurier.de/saeckingen)

21

## Auf geht's in ein spritziges Vergnügen

- Großes Festwochenende zum Waldbad-Jubiläum
- Dieses Jahr schon 42 000 Besucher

VON MARKUS BAYER

**Bad Säckingen** – Die Feierlichkeiten zum 50-jährigen Jubiläum des Bad Säckinger Waldbads erziehen am kommenden Wochenende ihren Höhepunkt. Mit einem bunten Festprogramm wird der runde Geburtstag des Schwimmbads nach allen Regeln der Kunst gefeiert. Der SÜDKURIER ist als Medienpartner mit an Bord.

Grundzum Feiern gibt es übrigens im Waldbad nicht nur wegen des runden Geburtstags. Wie Tourismusdirektor Bernhard Mosandl sagt, lässt die Jubiläumsaison auch im Sachen Besucherzahlen die Herzen höher schlagen: „Wir haben von Mai bis Juli genauso viele Besucher ins Waldbad gelockt wie in der gesamten vergangenen Saison.“ 42 000 Menschen sind in das Schwimmbad gesströmt – und das trotz eines „verkorksten Saisonauftakts“, so Mosandl. Weil die Leute zudem aufgrund der Wetterkapriolen deutlich weniger Dauerkarren gekauft haben, und stattdessen verstärkt Einzelneinkauf bezahlt, „wirkt sich das laut Mosandl auch positiv auf die Umsätze aus.“ Bislang haben wir ein Plus von 36 000 Euro.

Entsprachend geläufig blickende Waldbad-Betreiber nicht nur auf die weitere Saison, sondern freuen sich besonders auf die bevorstehende Jubiläumsfeier. Akratisch wurde diese in vielen Monaten Kleinarbeit vorbereitet, wie Chef-Organisatorin Vanessa Nicolaus von der Tourismus GmbH darstellt. „Diese Ideen haben wir schon im Oktober entwickelt. Seit Februar sind wir intensiv mit den Vorbereitungen beschäftigt.“ Schnell konnten Partner für die Feier begeistert werden. Allen voran waren die Hochheimer Paddler mit ihren 100 Mitgliedern sofort mit von der Partie, wie deren Vorsitzender Jörg Kaltenbacher erklärt. „Für uns bietet das Fest wochende die ideale Rahmen für uns an, vierten Drachenbootcup.“ Am Samstag ab 15 Uhr werden 30 Teams in verschiedenen Altersklassen im zwölf Meter langen Drachenboot um den Sieg kämpfen. Daneben sind die Paddler an der Bewirtung der Gäste beteiligt.

Als weitere Showeinlage wurden Turmspringer aus dem Raum Stuttgart gewonnen. „Es sind etliche hochkarätige Sportler der Springer-Szene mit dabei“, sagt Vanessa Nicolaus. Und auch die Tauchschiule Hochrhein, die Schnuppern anbietet für interessante Abschüttjahren anbietet, war von dem Festkonzept schnell begeistert. So kann Wassersport in einer beachtlichen Bandbreite präsentiert werden. Dan-



Einer der spritzigen Höhepunkte der Jubiläumsfeier: Die Wettkämpfe um den Drachenbootcup im Bad Säckinger Waldbad. (Foto: Archiv)

## Festprogramm im Überblick

► **Freitag, 2. August:** Ab 17 Uhr Kinderkarussell, ab 19 Uhr Oldie-Night mit DJ Jörg Höhre.

► **Samstag, 3. August:** ab 10.30 Uhr Mixed-Jegermann-Beachvolleyball-Gruppenturnier. Anmeldungen sind bis 9 Uhr möglich. Zeitgleich gibt es Schnuppernachläufe für Interessierte ab acht Jahren mit der Tauchschiule Holzhausen. Ab 15 Uhr: 4. Drachenbootcup; 30 Teams sind bereits gemeldet. Spontane Anmeldungen bei den Hochheimer-Paddlern möglich. Siegerehrung voraussichtlich ab 19 Uhr. Ab 20 Uhr: Live-Musik mit der Band „Janda and the Heartbreakers“.

► **Sonntag, 4. August:** Ab 11 Uhr Fühl-schoppenkonzert mit dem Musikverein Obersackingen, 10.30 bis 14 Uhr Schnuppernachläufe, Kunst- und Turnsprünge sowie Modenschau mit Bademode der vergangenen 50 Jahre.

► **An allen Tagen:** Aqua-Zumba, Kinderspielbereich mit Karussell, Lomme, Bewirtung.

► **Eintritt:** Für die Abendveranstaltungen kostet der Eintritt je zwei Euro. Tagstüber wird der normale Schwimmbeckenbetrieb erhöht. Badegäste können kostetlos an den Abendveranstaltungen teilnehmen.

► **Wichtig:** Die Schwimmbecken werden jeweils ab 20 Uhr aus Sicherheitsgründen gesperrt. (msb)



Gut gerüstet: Jörg Kaltenbacher (Hochheimer-Paddler rechts), Vanessa Nicolaus und Bernhard Mosandl (Tourismus GmbH) freuen sich auf ein tolles Festwochenende. (Foto: S. A. R.)

Waldbad. „Bis zu 3000 Besucher hätten im Waldbad Platz. Allein am Drachenbootnen bereitete bereits 300 Hobby-Paddler teil. Die Zeichen stehen also gut, dass sich die Veranstalter über volles Haus freuen können.“

Fest steht übrigens bereits, dass es im nächsten Frühjahr eine große Ausstellung zur Geschichte des Bad Säckinger Waldbades geben soll. Dazu ist die Tourismus GmbH noch auf der Suche nach Film- und Fotomaterial.

Bernhard Mosandl ist sich schon vorab sicher, „für uns ist dieses ganze Jubiläumsjahr eine tolle Geschichte und dieses Fest ist gute Werbung für unser